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Será en Aznalcázar y será la primera vez que el Pleno del Consejo de Participación del Espacio Natural de Doñana,
tanto con este nombre como bajo la denominación de Patronato y Junta Rectora del parque, se celebra fuera de Almonte,
después que en la anterior reunión la consejera de Medio Ambiente, Fuensanta Coves, anunciara que a partir de ahora
el consejo se celebrará de forma itinerante, puesto que a Doñana contribuyen tres provincias Huelva, Sevilla, Cádiz.

Esta decisión le ha valido las críticas del Ayuntamiento almonteño, cuyo alcalde, Francisco Bella, considera un error que
después de varias décadas celebrándose en Almonte, por que es el municipio que "más territorio aporta al Parque
Nacional", ahora se haga fuera de los límites de éste, lo que significa romper con la tradición.

Bella ha señalado que el cambio "lo único que ha hecho es crear conflicto" y que es una decisión que está de más,
porque hay otros foros como la Comisión Permanente o las mesas de trabajo, que sí pueden celebrarse en otras
localidades. 

El Ayuntamiento almonteño ha indicado que también protestará por la construcción de la valla que delimita al Parque
por cuanto que se trata de una actuación que "ataca a la identidad de Doñana intentado deslindar el entorno del Parque
con actuaciones como ésta que, si bien contribuyen a favorecer la conservación de las especies protegidas,
principalmente el lince, no pueden pasar por encima de la idiosincrasia de la gente".

Otro aspecto objeto de discordia es el relativo a la representación en el Consejo de Participación y a la ausencia en el
mismo de colectivos representativos de la comarca por lo que "en el consejo el diálogo será de salón y no el de los
problemas reales que afectan a la zona".

Bella subrayó que "nosotros entendemos la participación como algo responsable y que participar en algo es para tomar
decisiones". Considera que en el consejo hay gente que no es representativa de la comarca y por contra hay otra que sí
y no está representada como es el caso de aquellos colectivos de usos tradicionales como los agricultores, los
ganaderos o los coquineros".

Críticas similares han llegado de la Asociación Puerta Doñana, integrada por dos mil agricultores que cultivan en las
10.000 hectáreas de Almonte, que ha calificado de vergüenza el hecho de excluir a los productores agrícolas del
consejo, al tiempo que han criticado que la reunión no se lleve a cabo en el municipio almonteño.

El presidente de la asociación, Juan Matos, ha recriminado que estén convocadas organizaciones agrarias que no son
representativas en la comarca y no esté también Puerta Doñana, mientras ha calificado el consejo como "muerto",
"nulo" e "inoperante" desde su inicio sin la representación del 99 por ciento de los agricultores que trabajan en el
municipio de Almonte.

El Consejo de Participación prevé sólo la representación de uno de los sectores de usos tradicionales por lo que el conjunto
ha declinado participar en el mismo si no están todos representados. "Es un dardo que da justamente en el núcleo del
consejo y que lleva a que su presidente deba replantearse esta cuestión, porque los sectores que tienen que estar no lo
están porque no se siente representados y ésta una cuestión formal que hay que resolver desde el principio", apunta
Francisco Bella.

Bella considera igualmente que la consejera de Medio Ambiente, Fuensanta Coves, debería estar en el consejo "porque
los problemas que afectan a Doñana se resuelven a través de decisiones políticas".

El edil almonteño vaticinó problemas a la hora de formar la Comisión Permanente, debido a que no podrán estar
representados todos los ayuntamientos y ha explicado que "si hubiéramos arrancado bien y se hubiera confeccionado
un Consejo de Participación sensato donde estuviera todo el mundo, se habrían evitado fricciones". 

Por su parte, el alcalde de Hinojos, Manuel Naranjo, ha manifestado que pedirá durante la reunión que su municipio
esté en la Comisión Permanente y en las comisiones de trabajo, para tener capacidad de acceder a los debates, por
cuanto que el 75 por ciento de su territorio, unas 20.000 hectáreas, están afectadas por figuras de protección
medioambiental.
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Naranjo adelantó que también solicitará que la resolución de la convocatoria de subvenciones de las áreas de influencia
socioeconómicas del Parque Nacional que salga lo antes posible para sacar adelante los proyectos. "No podemos estar
aportando calidad medioambiental y no recibir nada a cambio. Llevamos mucho tiempo esperando la resolución y tiene
que salir ya", puntualizó.

También pondrá sobre la mesa todo el trabajo que viene realizando el municipio en la conservación y mantenimiento de
los montes públicos que le han valido el certificado de garantía ambiental y que ha sido posible no sólo por la labor de la
Junta sino por los trabajos de poda en altura realizada por los habitantes del municipio y por su defensa en favor de la
naturaleza.

Ecologistas en Acción, junto al resto de grupo conservacionistas, presentarán su solicitud formal para formar parte de la
Comisión Permanente, en la que hasta ahora sólo estará representada la Administración autonómica, con cinco
representantes, cinco ayuntamientos y miembros del equipo de gestión del Parque.

Los ecologistas recuerdan que antes sí estaban representados en la comisión y que ahora han sido excluidos y reclaman
asimismo su participación en algunas de las mesas de trabajo (Agua, Relaciones con el Entorno, Investigación y
Conservación y Régimen Interior).

Insisten en acabar con las explotaciones agrarias ilegales y las ocupaciones de montes públicos, el urbanismo
desmesurado en el entorno como en Mazagón y la necesidad de crear pasillo ecológicos para vertebrar el territorio y evitar
que Doñana se convertir en una isla, así como un plan estratégico de recuperación de las especies, más allá del lince y
el águila imperial. También llevarán al consejo de mañana la puesta en marcha de la mina de La Cruces y la
repercusión de los vertidos al río Guadalquivir
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